MONSIEUR W. THOMAS MOLLOY DEVIENT LE 22^e LIEUTENANT-GOUVERNEUR DE LA PROVINCE

Son Honneur l'honorable W. Thomas Molloy a été officiellement intronisé, aujourd'hui, 22^e lieutenant-gouverneur de la Saskatchewan.

Lors d'une cérémonie tenue à la Chambre législative, M. Molloy a prêté serment devant le juge en chef Robert G. Richards, avant d'être nommé lieutenant-gouverneur par le premier ministre Scott Moe.

« Les lieutenants-gouverneurs de la Saskatchewan ont toujours fait preuve d'un service exemplaire envers notre population. En examinant l'impact de la carrière et de l'œuvre de Son Honneur sur notre province, sur la nation, et plus particulièrement sur les peuples autochtones de tout le pays, je suis convaincu qu'il poursuivra cette tradition », a déclaré M. Moe. « Au nom du gouvernement de la Saskatchewan, je lui adresse mes félicitations les plus sincères et lui souhaite la bienvenue dans ce rôle. »

La cérémonie a été suivie de l'inspection d'une garde militaire d'honneur par le lieutenant-gouverneur, puis d'une salve de 15 coups de canon tirés par le $10^{\rm e}$ Régiment d'artillerie de campagne du $38^{\rm e}$ Groupe-brigade du Canada et d'un défilé aérien de la $15^{\rm e}$ Escadre Moose Jaw.

En sa qualité de lieutenant-gouverneur, Son Honneur est le représentant personnel de Sa Majesté la Reine du Canada dans la province. Il lui revient d'accorder la sanction royale aux lois de la province ainsi que de convoquer ou dissoudre l'Assemblée législative.

En vertu de la Constitution canadienne, les lieutenants-gouverneurs sont nommés par le gouvernement fédéral pour une période minimale de cinq ans; toutefois, la durée du mandat n'est pas fixe.

-30-

Renseignements: Lauren Golosky Affaires intergouvernementales Regina

Téléphone: 306-787-4031

Courriel: Lauren.Golosky@gov.sk.ca